## Pide *árbitro* prudencia y espeto a las reglas del juego electoral

## ALMA RODRÍGUEZ

Con el transcurrir del Proceso Electoral, se han arreciado las diferencias políticas, ante ello, la consejera presidenta del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), Amalia Pulido Gómez, reiteró su llamado a los partidos y actores políticos a respetar el Acuerdo por la Integridad, firmado el pasado 19 de enero del presente año.

Señaló que debe haber prudencia y respeto a las reglas del juego electoral para garantizar elecciones ejemplares.

"El llamado es para que se respete el acuerdo por la integridad, que se respeten las reglas del juego... este instituto está aquí para garantizar equidad en la contienda", señaló.

Comentó que tanto los institutos como los actores políticos deben -por ahora- apegarse al periodo que se está viviendo, que es la intercampaña en donde, de acuerdo con la ley electoral, están impedidos a llamar al voto y hacer actos proselitistas.

## Llama a partidos y actores políticos, acatar el Acuerdo por la Integridad

En caso de incumplir, señaló que las y los ciudadanos pueden presentar una queja ante el IEEM para que éste le dé trámite a través de investigaciones y su remisión al Tribunal Electoral del Estado de México, según sea el caso.

A la fecha, dijo, son 107 quejas y denuncias las que se han presentado en el contexto electoral, de las cuales el 35% están en cancha del IEEM, haciendo las diligencias de investigación, mientras que el resto han sido desechadas o remitidas al TEEM.

Asimismo, Pulido Gómez, informó que se han emitido cerca de 12 medidas cautelares a quienes así lo han solicitado y aseguró que como Instituto Electoral, han sido expeditos en el proceso de tratamiento de las quejas, pues concretan las



quejas
y denuncias las que se han

presentado en el contexto electoral, el 35% están en cancha del IEEM

investigaciones entre 12 y 13 días.

"Estamos tardándonos en un promedio de 12 a 13 días en hacer las diligencias y remitir al Tribunal Electoral, entonces está siendo un proceso bastante expedito y aquí estamos con todo el compromiso de seguir dándoles trámite", dijo.